



"Bofa de Nieve"

En un reino muy lejano, vivía una mujer llamada Maki, la cual era una de las personas más importantes el pueblo, ya que era la princesa, y su deseo más grande era brindarle felicidad a los demás. Le gustaba salir a pasear con sus regiones, comer delicias con sus amigos del reino y constantemente ayudar a quién lo necesitara, porque a pesar de que ella estuviese sola, deseaba que nadie nunca estuviera triste. Maki estaba comprometida a luchar por los habitantes del pueblo, sin importar nada. Antes de morir sus padres, estos le concedieron un poder a Maki, el cuál consistía en que al momento de extender sus manos frente a alguien, esta absorbería toda la tristeza y dolor que tuviese la persona. Así que, convencida de que hacía lo correcto, Maki decidió pasar su vida absorbiendo tristeza para darle felicidad a las personas.

Con el pasar de los años, al reino llegaban cientos de personas buscando que Maki sanase su dolor, y sin recibir nada a cambio, ella aceptaba con gusto. Lo que no se esperaba nadie, era que Maki se sentía cada vez más triste y vacía, cada noche llegaba a su habitación para recordar cada dolor que había absorbido todo ese tiempo.

Sin importar el dolor que le causaba, ella pensaba que era su obligación ayudar a los habitantes del pueblo. Es así que, las personas del pueblo aprovechaban el poder de Maki al ver que esto les evitaba la tristeza y el dolor. Tiempo después, Maki empezó a cansarse por la cantidad de dolor que absorbía por buscar la felicidad de los demás, ya que había pasado de ser una mujer tranquila a una mujer triste y sin motivación.

Ella al darse cuenta de esto, además, de ver que nadie le brindaba ayuda, decide escapar del pueblo y en medio de los linderos, transforma su poder en una enorme y hermosa bola de nieve, la cual fue liberada y transforma en aprendizajes de amor lo que la hace pensar que se puede compartir y ayudar, pero no retener y acumular.

Questionamientos

PREGUNTA 1

¿Piensas que Maki actuó correctamente al anteponer el dolor de los demás sobre el dolor de ella misma?

PREGUNTA 2

¿Qué hubiese hecho en el caso de Maki al sentir que por ayudar a los demás, absorbías tanto dolor? ¿Crees que fue una acción incorrecta?

PREGUNTA 3

¿Qué moraleja te deja esta historia?